



L'Indépendant, 11/08/24

Tournée d'été -Mister France Font-Romeu : qui sera le grand gagnant ?

L'élection de Mister France Font-Romeu aura lieu ce dimanche 11 août, sur l'esplanade des Comtes-de-Cerdagne, en présence de Thomas Parachini, Mister France Roussillon 2024.

Qui sera couronné Mister Font-Romeu 2024 ? Pour le savoir, rendez-vous ce dimanche 11 août, sur l'esplanade des Comtes-de-Cerdagne. Le sacre, placé sous l'égide du comité Mister France, se fera en présence de Thomas Parachini, élu Mister France Roussillon 2024, un Perpignanais de 24 ans et d'1,96 m, soigneur équin au centre équestre du Mas Bresson, grand sportif, et défenseur dévoué de la cause animale. Les conditions pour s'inscrire au concours sont simples : avoir entre 18-30 ans, être non marié, sans enfants et mesurer au minimum 1,75 m. La soirée débutera à 18 h par une présentation des candidats, puis du jury. Un par un, les 10 candidats se présenteront, expliqueront leurs motivations et répondront à des questions tirées au sort, telles que « la place de l'homme dans la société d'hier et d'aujourd'hui », « l'égalité homme-femme », etc. Un premier défilé en tenue tendance, sera suivi d'une pause musicale. Un second défilé en tenue balnéaire, puis un troisième en tenue élégante permettront de faire le choix entre tous les candidats. L'an dernier, Marc Torreele avait été désigné Mister France Font-Romeu. L'heureux élu participera à la finale régionale de Mister France Roussillon 2025. Là, sera choisi celui qui ira à Mister France. Une belle opportunité pour ces jeunes hommes pour développer leur image de mannequin, sportif, ou sur d'autres secteurs (santé, danse, artiste, écologie, etc.) ou tout simplement faire partie de l'aventure sur scène.

Contact délégation Mister France Roussillon. Tél. 06 50 00 72 30.

Des activités à découvrir lors des mardis kids

Jeux en bois, atelier maquillage... tous les mardis, les enfants ont droit à leur journée. Forte de son label Famille Plus, la ville est fière de proposer toute sorte d'activités pour faire plaisir à toute la famille. Rendez-vous dès 10 h pour un parcours d'obstacle. Qui sera le plus rapide et plus agile ? Autre rendez-vous avec la nature, de 14 h 30 à 16 h 30, le « kids vs wild ». Un accompagnateur diplômé d'État enseignera aux jeunes aventuriers les bases pour survivre en montagne, comme la construction d'un abri, la fabrication d'un filtre pour rendre l'eau potable, comment reconnaître les arbres et les méthodes pour apprendre à faire du feu avec une pierre à feu (inscription à l'office de Tourisme, 12 enfants maximum, de 6 à 12 ans). Autre temps fort et amusant, le bal des

enfants. Noisette et Chocolat, les mascottes de Font-Romeu, donneront le rythme pour une soirée inoubliable, dès 18 h.

www.mairie-fontromeu.fr/les-animations

Un nouveau stade VTT cross-country olympique

Envie de dévaler les pistes en Pyrénées catalanes ? Le stade VTT XCO situé aux Airelles à Font Romeu ravira les riders plus ou moins expérimentés. Inauguré tout récemment, le site comprend quatre parcours sécurisés, de tous niveaux, en libre accès. Au final, un concentré de 3,5 km de VTT à disposition du grand public, conforme au balisage de la Fédération française de cyclisme. Le stade est accessible en empruntant la télécabine Airelles Express depuis le centre-ville de Font-Romeu. Pour encore plus de sensations, on peut faire appel aux moniteurs diplômés et aux loueurs de VTT du territoire.

www.font-romeu.fr/loisirs/circuits-vtt-de-cross-country

Rencontre avec Alain Luneau, maire de Font-Romeu

L'olympisme coule dans les veines de Font-Romeu depuis plus de 50 ans. Un mot sur ses Jeux olympiques 2024 qui se terminent aujourd'hui ?

Depuis la labellisation de la commune en Terre de Jeux 2024, les préparatifs ont été incessants et énergivores. Et en mai dernier, la flamme olympique a illuminé le Creps-Cnea, berceau de l'olympisme. Je suis ravi du bilan sportif de ces Jeux bien évidemment. Mais je souhaite aussi rappeler que d'autres jeux tout aussi important commencent dans deux semaines, les Jeux paralympiques. Actuellement, nous accueillons au Creps – Cnea (Centre national d'entraînement en altitude), plusieurs athlètes qui sont là, à Font-Romeu, pour s'entraîner avant cet autre grand rendez-vous sportif.

Font-Romeu, c'est aussi un tout nouveau téléporté inauguré cet hiver, et un centre-ville repensé...

Un mot sur le téléporté tout d'abord. En juillet, plus de 14 000 personnes l'ont emprunté... signe de son attractivité. Cet équipement flambant neuf, particulièrement bien adapté au transport de VTT, était nécessaire pour la station. Quant au projet Cœur de ville, une signature avec l'Arac (Agence régionale aménagement construction Occitanie) a été contractualisée cet automne. Le projet prévoit un nouvel office du tourisme et une salle multi-activité, de la résidence hôtelière et d'habitat permanent, un hôtel, des parkings souterrains...

Les autres temps forts de l'été

Exposition Playmobil

Du dimanche 11 au jeudi 15 août. Salle des fêtes d'Odeillo. Entrée gratuite.

Les Romeufonies : FX DeeJay Show

Jeudi 15 août. Avec Christophe Nicolas (DJ, agitateur de foule), Julia (chanteuse live performeuse), Féline (performeuse), Sophie et Lara (danseuses). De 20 h à minuit, esplanade des Comtes-de-Cerdagne. Entracte à 22 h 30 avec feu d'artifice. Gratuit.

Les Romeufonies : Le show forever Vendredi 23 août. Un voyage épique à travers les décennies de tubes musicaux. À 21 h, esplanade des Comtes-de-Cerdagne. Gratuit.

Braderie Les Fiest'altitudes

Du vendredi 16 au dimanche 18 août. Trois jours de braderie commerciale et grand marché. Animations pour enfants. À partir de 8 h 30, avenue Emmanuel-Brousse.